





## Una manera de hacer Europa

## PROYECTO DE RENOVACIÓN DEL ALUMBRADO EXTERIOR DE DEBAGOIENA

Compromiso de los Ayuntamientos de Debagoiena con la Eficiencia Energética

El compromiso de los ayuntamientos de Debagoiena con el medioambiente se concreta en diferentes proyectos y actuaciones y el proyecto de renovación del alumbrado exterior se enmarca en dicho compromiso.

La iluminación exterior tiene una gran importancia en la gestión de los servicios municipales. Por una parte, iluminar adecuadamente las calles de los municipios es competencia de los ayuntamientos, pero ese servicio debe ser prestado de forma eficiente y sostenible. Por otra parte, los costes de la iluminación exterior son muy significativos dentro de los servicios públicos municipales y, en la medida de lo posible, dichos costes deben ser ajustados.

En los últimos años, las nuevas tecnologías han abierto nuevas posibilidades para gestionar la iluminación exterior de forma eficiente y sostenible. Así, los ayuntamientos de Debagoiena han dado importantes pasos en este campo con experiencias piloto y actuaciones de iluminación avanzada de calles y bidegorris. Así, en la primera actuación desarrollada en el ejercicio 2018, desarrollada como en la presente, con la ayuda del IDAE y la financiación de la Unión Europea (FEDER) posibilitó el cambio de un total de 2.870 puntos de luz o farolas con instalación de tecnología led. En la presente actuación se ha procedido al cambio de un total de 1.308 puntos de luz. En consecuencia, en el conjunto de las dos actuaciones se ha procedido al cambio de un total de 4.178 puntos de luz con una inversión total de 2.163.176,17€